

# Que le vivant soit joyeux méditation-channeling

*Al-kelef canalisé par Christine, 29 janvier 2013*



Channeling : Bonsoir à vous, nous sommes Al-Kelef, nous vous saluons, chères âmes, nous prenons place, nous faisons connaissance avec les différents aspects de vos êtres, ces aspects qui se présentent, ces aspects qui se sont rendus disponibles pour cette communication.

Soyez les bienvenus dans nos énergies, nous allons encore une fois vous accompagner, soutenir vos efforts, ces efforts d'ouverture, ces efforts de compréhension, ces efforts d'analyse de ce que vous vivez, de compréhension de la matière, de compréhension des parcours de la vie en vous, des événements que vous traversez, des expériences que vous choisissez.

Nous allons vous soutenir dans tout cela, vous permettre encore une fois d'aller un peu plus loin à la découverte, à la redécouverte de votre essence, de votre essence divine qui va maintenant avec l'ouverture de cette ère nouvelle pouvoir s'exprimer autrement, s'exprimer différemment.

Votre planète et tous les êtres vivants sur cette planète à l'intérieur de cette planète gravitant autour et dans les corps de votre planète ont passé un cap important, ont transité de l'autre côté de la rive dans des fréquences plus soutenues, plus élevées, plus éthérées, et ce sont maintenant tous vos corps subtils qui sont baignés, qui sont imprégnés de cette nouvelle lumière, cette lumière unifiée, qui au fil des temps, des semaines, des mois va encore se transformer, vous accompagner elle aussi le plus loin possible dans cette redécouverte de votre essence.

Un cap de passé, non l'arrivée, chères âmes, une étape, une étape importante, décisive primordiale pour chacun d'entre vous, pour tous les êtres que vous côtoyez, tous les êtres en devenir, en transit sur cette planète, remerciez-vous pour ce cap, pour cette nouvelle ère que vous avez accueillie en vous, vous vous êtes rendus disponibles et c'est tout votre univers, ce sont tous les règnes qui se transforment à leur rythme, au rythme de leurs compréhensions, de leurs acceptations.

Beaucoup de mouvements, chères âmes, pour cette année, tout est mouvement, beaucoup de secousses à l'intérieur de vous pour pouvoir aller encore plus loin, vous allez davantage ressentir tout ce qui vous anime, davantage ressentir vos aspirations, ce qu'il est important maintenant de mettre en place, de vivre, ce qu'il est important maintenant de lâcher, d'interrompre, de stopper.

Accueillez cette lumière unifiée comme votre meilleure amie, n'ayez aucune appréhension sur vos devenirs ou sur les devenirs de vos proches, des âmes qui vous entourent, plus vous serez en paix, plus vous serez sereins, plus vous serez dans l'acceptation de cette lumière, de sa mission, de son essence divine, plus vous traverserez ce que vous avez à vivre, à découvrir, à comprendre d'une manière confortable.

Vous n'avez plus sur terre à lutter, vous n'avez plus à vous faire violence, la vie sur terre n'est plus un combat, vos corps subtils les plus lumineux baignent déjà dans cette conscience et ils vont vous aider au fur et à mesure du temps qui passe à vivre cette

réalité jusque dans la matière, jusque dans vos corps physiques.

Vous n'avez plus à combattre la matière, vous n'avez plus à endurer, à trouver difficile la densité, la vie sur terre, beaucoup de solutions, beaucoup d'approches nouvelles, de nouvelles compréhensions, conceptions, analyses, de nouvelles découvertes vont vous permettre de passer progressivement à une autre manière d'être, de vous réaliser, de vous prendre en compte, d'être bienveillants vis-à-vis de vous-mêmes, tout cela est déjà présent dans vos corps.

Et nous allons tout au long de nos communications, tout au long de cette année vous aider à intégrer, vous aider à faire l'ouverture, à permettre à votre corps physique de recevoir ces fréquences, de les accepter, de vivre avec, de respirer, de digérer cette lumière unifiée.

Au fur et à mesure de votre progression, de vos progrès, vous allez vivre votre divinité sur terre, vous ne pouvez concevoir, vous ne pouvez imaginer la puissance de ces énergies, la puissance de cette lumière, de cet amour qui a fait basculer votre univers dans d'autres fréquences, d'autres réalités.

Il y aura des conséquences immédiates, de nouvelles âmes vont pouvoir prendre corps sur votre planète, de nouvelles formes, de nouvelles espèces vont pouvoir à leur tour expérimenter la densité sous cette forme, entrer en contact d'une manière si privilégiée avec Gaïa, beaucoup de surprises, beaucoup de nouveautés pour l'humanité, pour vos esprits.

Permettez à vos corps inférieurs de se familiariser avec cette lumière, permettez à votre corps physique d'intégrer, de recevoir ces nouveaux codes, laissez le temps à votre mental d'appréhender ces fréquences, de les découvrir, de les accepter, vous n'avez plus à forcer, vous avez, chères âmes, simplement à respecter votre rythme, à être à l'écoute de ce qui se passe à l'intérieur de vous, d'entendre, d'être à l'écoute de votre guidance.

De nombreux signes, de nombreux messages qui viendront à vous, vous aider, vous permettre d'explorer d'autres facettes de votre être et pour pouvoir explorer, pour pouvoir vivre ces nouvelles fréquences attendez-vous à des changements dans votre quotidien, attendez-vous à de nouvelles rencontres, de nouvelles activités, de nouvelles habitations, l'arrivée des autres règnes dans votre vie.

Laissez-vous surprendre, n'oubliez pas que ces vagues intenses qui déferlent dans votre univers et sur votre planète sont puissantes, elles agissent de concert avec vos divinités, elles se mettent ces vagues de lumière au service de vos êtres, oui pour vous servir, pour vous accompagner dans votre réalisation, une étape de franchie, chères âmes, mais tant d'autres qui vous attendent.

Et ce n'est pas parce que l'année si attendue de 2012 s'est terminée et prolongée dans celle-ci qu'il faut baisser les bras, arrêter vos efforts, vos efforts dans votre éveil, dans votre redécouverte de votre divinité. Le changement de cap, cette nouvelle ouverture n'a pas été forcément perceptible par tout le monde, ayez la certitude de la présence et de la force de cette lumière, vous pouvez très facilement la ressentir et nous allons ce soir, vous accompagner afin que chacun d'entre vous puisse ressentir jusque dans le corps physique ce qui est maintenant en vous, ce qui est maintenant autour de vous ces fréquences qui vont vous porter, vous soutenir, parfois vous bousculer afin que votre être se réalise sur terre.

Vous pouvez vous remercier, chères âmes, d'avoir accepté l'arrivée de cette nouvelle ère,

d'avoir accepté d'être présents à cette époque, dans ces changements majeurs, dans ces changements permanents, il n'y aura plus de stabilité à long terme, il n'y aura plus d'inertie, d'immobilité. Vous allez trouver en vous votre propre sécurité pour vous autoriser à vivre, à accueillir tout ce que vous avez besoin d'expérimenter, tout ce que vous avez pu freiner auparavant par peur, par peur du lendemain, par peur de manquer, par peur de l'inconnu.

Cela ne veut pas dire des existences chaotiques, cela ne veut pas dire vivre dans le dénuement, vivre dans la rue, cela veut dire simplement, chères âmes, vous autoriser à laisser le vivant vous traverser, vous autoriser des expériences nouvelles, des rencontres nouvelles, des manières de vivre autres, vous autoriser à vous laisser inspirer par votre grandeur, par votre divinité.

Nous vous avons annoncé de nouveaux guides, de nouveaux maîtres, ils sont là, ils sont à leurs places, ils sont présents pour l'humanité, pour tous les règnes, pour votre planète, pour votre univers, au fur et à mesure que vous allez intégrer votre propre lumière unifiée, vous allez les rencontrer, les ressentir, les recevoir, communiquer avec eux, ce sont de belles rencontres en perspective, ce sont pour eux une nouvelle manière de vous accompagner, une nouvelle manière de soutenir Gaïa., Gaïa qui se transforme.

Vous pouvez également ressentir les changements de vibrations, les changements de son être, ce sont régulièrement d'autres aspects de votre planète qui prennent les commandes et qui provoquent à chaque changement d'autres ouvertures, d'autres bouleversements, d'autres compréhensions pour tous les êtres vivants présents sur terre. Chaque aspect de votre planète a sa conscience propre, a sa manière propre, nous allons dire de diriger, de gouverner, de maintenir la structure même de la planète, de communiquer, d'inter agir, c'est ce qui fait avancer, c'est ce qui fait progresser, c'est ce qui maintient le mouvement ascensionnel dans lequel vous évoluez.

Ne soyez pas surpris, ne soyez pas étonnés de ressentir ces changements à l'intérieur de Gaïa, elle agit toujours par amour, ce ne sont que des aspects différents qui se succèdent, afin de coller au plus près de ce qui doit être, de la volonté du Tout. Essayez, chères âmes, au maximum durant cette année de vous relier à votre planète le plus souvent possible, que ce lien qui existe et si puissant entre vous, entre votre planète et chacun d'entre vous puisse s'intensifier, que vous puissiez aller chercher la force, que vous puissiez recevoir ses compréhensions, sa lumière, son amour, que cela soit naturel, que vous puissiez à votre tour lui transmettre, donner ce que vous avez compris, ce que vous avez découvert de vous-même, votre joie retrouvée.

Nous, nous réjouissons de vous accompagner dans tout cela, chères âmes, nous nous réjouissons de tant, tant d'aventures à venir, tant de changements pour chacun d'entre vous, accueillez cela avec joie, soyez dans la curiosité de ce que vous allez découvrir de vous-même, de ce que vous allez encore comprendre, **que le vivant soit joyeux** à l'intérieur de vous, que la vie dans sa grande danse vous traverse, vous accompagne, vous apprenne d'autres pas, une autre manière de la recevoir, de la transmettre.

Nous vous souhaitons pour cette nouvelle année qui est la continuité de ce grand mouvement, le meilleur, la paix en vos cœurs, que chacun d'entre vous puisse vivre sa lumière, pas simplement la ressentir, mais réellement la manifester, réellement l'exprimer, qu'elle puisse encoder toutes vos cellules, que vous puissiez accueillir à vous toutes les formes du vivant, nous vous souhaitons cela.

Et nous allons maintenant commencer à intensifier ce contact, ce lien avec votre planète avant de vous accompagner, de vous amener dans ces vagues de lumière, celles qui vous

entourent, celles qui baignent maintenant vos corps les plus subtils, alors, chères âmes, prenez de grandes respirations à partir de votre cœur, respirez profondément, amenez la détente dans votre corps physique, dans votre mental, dans votre corps émotionnel. Nous allons doucement vous faire rentrer en contact avec l'aspect de Gaïa, celui qui a la guidance, celui qui gouverne pour quelques mois encore votre planète .

Vous ressentez avec force vos pieds, vos jambes, vous respirez paisiblement, c'est votre lumière qui va vous accompagner et vous allez vous apercevoir, chères âmes, qu'en dessous de vos pieds il y a une trappe, vous allez ouvrir cette trappe, il y a des escaliers, des escaliers en spirale, tout est éclairé, votre propre lumière vous éclaire le chemin et tout en continuant à respirer vous allez descendre, prendre ces escaliers et descendre.

Et vous respirez, vous descendez tranquillement à votre rythme encore et encore, votre escalier peut prendre des formes différentes tout au long de la descente, des teintes également qui peuvent changer et vous continuez à descendre et vous allez arriver sur une plateforme, devant vous va se dessiner un chemin, un chemin de graviers des petites pierres toutes dorées, vous allez emprunter ce chemin, votre lumière vous éclaire et vous avancez doucement à votre rythme en respirant, vous allez vous trouver devant un premier sas, un sas transparent comme du cristal blanc, ce sas va s'ouvrir et vous allez entrer à l'intérieur de cette pièce .

Et vous continuez à respirer, à l'intérieur de cette pièce, toute transparente, toute blanche d'une grande pureté, sur le sol de cette pièce se trouve une trappe que vous allez ouvrir, soulever pour emprunter à nouveau un escalier en spirale, escalier transparent, très lumineux. Et vous commencez à descendre, vous pouvez entendre des sons, de la musique, vous pouvez sentir vos corps qui vibrent, vous vous rapprochez doucement de la lumière de Gaïa et vous continuez à descendre.

Vous êtes maintenant sur une nouvelle plateforme, en face de vous un nouveau chemin, des pierres rouges et noires, très brillantes et vous prenez ce chemin, vous observez au loin en face de vous un grand cristal, vous pouvez déjà ressentir son rayonnement, plus vous allez vous rapprocher, plus le rayonnement sera fort, vous n'allez pas pouvoir aller jusqu'au cristal qui est immense, juste devant lui, en arc de cercle se trouvent des bancs, des sièges, vous allez pouvoir vous installer.

Et vous continuez à respirer, vous ressentez la vibration de ce cristal, sa puissance est si grande que sa vibration vous entoure, vient jusqu'à vous et sera différente pour chacun, vous sentez vos cœurs, le chakra de votre cœur vibrer, s'ouvrir, vous sentez vos corps subtils réagir à cette vibration, ils reçoivent cette lumière, cet amour, vous voila, chères âmes, reliées à travers ce cristal au cœur de Gaïa. Recevez ce dont vous avez besoin, ouvrez-vous à cette lumière, soyez à l'écoute de ce que Gaïa a à vous dire, il y a un message pour chacun d'entre vous.

Et vous continuez à respirer, vous prenez tout le temps nécessaire, vous accueillez cette lumière, vous avez l'occasion en ces instants de ressentir la présence de Gaïa, de ressentir ce qui l'anime en ces temps précieux.

Faites le plein, chères âmes, ressentez votre connexion à votre planète cette connexion de cœur à cœur qui dépasse de loin cette incarnation, bien au delà de qui vous êtes et bien au-delà de qui elle est, qui elle a choisi d'incarner, bien au-delà de vos rôles respectifs, ressentez le lien qui vous unit, prenez la mesure, si cela est possible, de l'intemporel, de tout ce qui est éternel, de tout ce "qui est ".

Et vous allez maintenant reprendre votre chemin, le chemin du retour, vous allez apercevoir sur votre droite une porte, vous vous dirigez vers cette porte, derrière cette porte se trouve un escalier, toujours un escalier en spirale mais un escalier qui monte et vous allez emprunter cet escalier, tout en continuant à respirer.

Vous amenez avec vous tout ce que vous avez reçu, vous avez réactivé ce lien éternel d'amour pour Gaïa avec Gaïa, à travers Gaïa et tout en remontant cet escalier, vous ressentez votre corps physique dans son assise, tous les points de contact de votre corps avec votre siège, vous ressentez la force et la solidité de vos pieds et vous continuez à remonter.

Cet escalier va vous ramener jusqu'à vos racines terrestres, jusqu'à votre corps physique, jusqu'à votre incarnation présente et vous prenez le temps de la progression, le temps de revenir à vous et rien ne se ferme ce lien est présent, le lien à Gaïa et lentement au fur et à mesure de votre progression vous amènerez votre conscience dans votre cœur, depuis votre cœur vous allez veiller à ce que vous soyez bien revenus dans votre corps physique, que vous soyez bien présents dans vos pieds, que vous soyez bien présents à vous-même, à votre corps.

*« Bien aimés, vous qui faites partie de l'humanité, vous qui avez choisi cette forme, non pas au hasard, vous qui avez choisi un corps, vous qui avez choisi d'incarner un être de conscience, un être d'intelligence, je suis **l'aspect de Gaïa**, je suis une partie de sa conscience, une partie de son être et depuis déjà quelques mois je maintiens sa structure, je maintiens l'équilibre avec d'autres êtres, d'autres forces, afin que votre univers et toutes les formes qui le composent, puissent grandir, puissent s'ouvrir à qui elles sont. Ma manière d'être, la manière de m'exprimer parfois tranchante, je suis là pour couper, je suis là pour ramener la rectitude, pour vous ramener sans détour à qui vous êtes, à travers ces saisons, à travers ce que vous traversez actuellement, à travers les éléments qui s'activent, je m'exprime. Puis je passerai le relais à un autre aspect qui dans sa grandeur, qui dans son amour pour le Tout accompagnera avec d'autres êtres la progression de la lumière sous toutes ses formes. Qu'il vous soit permis de me rencontrer, qu'il vous soit permis de communiquer avec qui je suis, au fur et à mesure des transformations, au fur et à mesure des cycles, nous prenons notre place à notre tour, lorsque le moment est venu, lorsque les consciences, lorsque les cœurs sont prêts, n'ayez aucunement peur de ma vérité, de la manière dont je m'exprime, de ce qu'il reste à couper, de ce qu'il reste à terminer. N'appréhendez pas le chemin le plus direct, allez à vous-même par ce chemin je vous y guiderai, qu'il soit permis à chacun d'entre vous de me rencontrer, de me recevoir, qu'il en soit ainsi et c'est à travers moi tout l'amour, toute la dévotion, le dévouement de votre planète, pour toutes les formes, tous les êtres qui ont choisi de s'y implanter, je vous salue. »*

Et nous vous retrouvons, chères âmes, vous êtes confortablement installés dans vos cœurs, vous maintenez vos vibrations par votre respiration, votre corps est détendu, vous sentez un peu l'effervescence tout autour de vous, ces fréquences qui se sont activées, réveillées. Nous allons maintenant faire appel à d'autres forces, d'autres êtres pour vous aider à vous expanser dans votre lumière, non pas vous perdre ou vous faire voyager dans d'autres sphères, mais bien à l'intérieur de vous dans cette lumière nouvellement acquise.

Que chacun d'entre vous à cet instant demande à être relié à votre lumière unifiée, prenez plusieurs respirations profondes et nous allons soutenir votre expansion, vous permettre de ressentir toute la beauté de ces fréquences, chacun recevra ce qu'il est possible, alors soyez sans appréhension, sans retenue, laissez-vous aller, laissez-vous

voyager à l'intérieur de vous-même, allez à la découverte de ces nouvelles fréquences.

Appelez vos corps les plus subtils, les plus lumineux, qu'ils vous accueillent dans leurs vibrations. Ressentez au passage la présence de vos guides qui vous aident à passer d'un plan à un autre, d'une vibration à une autre et c'est avec simplicité et tout en douceur que vous arrivez dans ces fréquences.

Il y a beaucoup de mouvements, beaucoup d'effervescence, c'est le vivant qui pétille, qui vous accueille et vous allez demander, chères âmes, à ce que votre corps mental reçoive ce dont il a besoin, que cette lumière unifiée puisse se répandre à l'intérieur de votre corps mental et vous laissez faire, simplement en étant dans l'ouverture vous accueillez, vous laissez votre corps mental prendre, absorber, intégrer. Vous pouvez ressentir là aussi la présence de vos guides, des aspects de votre être qui vous aident dans ce transfert de fréquences.

« Nous vous saluons nous faisons partie **des nouveaux guides**, des nouveaux êtres de lumière, pas si nouveau pour nous d'accompagner votre planète, mais maintenant nous nous rapprochons de l'humanité, toujours en groupes, toujours en clans, nous nous déplaçons afin de permettre l'adéquation la plus parfaite avec ces nouvelles fréquences et vos consciences, nous oeuvrons principalement avec les consciences du mental humain. Nous participons à l'élaboration de ces corps, de vos corps et nous aidons au fur et à mesure de vos transformations à l'éclosion de nouveaux réseaux, de nouvelles manières de communiquer à l'intérieur de votre corps mental, vous pouvez nous qualifier de technicien, nous travaillons sur les connexions, sur les réseaux et nous aidons à la transmission, afin que ce que vous avez compris à un niveau très subtil puisse vous parvenir au plus près de votre matière et de votre réalité. Vous pouvez oeuvrer avec nous, nous pouvons ensemble collaborer, vous pouvez participer à la reconstruction ou à la modification des réseaux à l'intérieur de votre corps mental, prenez conscience de nos existences, simplement, sur votre demande ensemble nous agissons, nous vous saluons. »

Et nous allons poursuivre, chères âmes, vous allez maintenant permettre à cette lumière unifiée d'aller jusque dans votre corps émotionnel, demandez à votre lumière car il s'agit de votre propre lumière de traverser, de prendre sa place dans votre corps émotionnel. Et tout en respirant, vous laissez faire le mouvement, vous laissez faire ce transfert d'énergies, sans vouloir, sans diriger, permettre à ce corps si précieux de se nourrir, de s'apaiser, de se re-calibrer. Puis vous continuez à respirer.

« Nous, nous présentons, nous nous nommons **les passeurs** et nous agissons avec vos consciences, nous agissons avec vos présences dans votre corps émotionnel, à chaque émotion vive, à chaque choc nous agissons, nous aidons la structure même de votre corps, ce corps qui vous est si précieux pour apprécier la vie sur terre et nous vous soutenons, parfois nous raccommodons, parfois nous sommes obligés d'intervenir avec beaucoup de force pour vous aider à vous libérer de ces impacts dans votre corps émotionnel, nous sommes les passeurs, passeurs d'une émotion à l'autre, passeurs d'une fréquence à l'autre. Nous essayons de maintenir l'équilibre énergétique dans ce corps, nous oeuvrons à chaque instant avec votre conscience et c'est pourquoi se modifie à chaque instant la structure, la forme, la consistance et la vibration de ce corps. Nous sommes disposés et avec joie à oeuvrer avec vous en conscience, vous pouvez faire appel à nos présences pour ré-équilibrer votre corps émotionnel, il ne sera fait que ce qui est possible, que ce que votre conscience et votre vibration permettent, nous vous saluons. »

Nous vous retrouvons, chères âmes, et nous allons ensemble poursuivre, vous allez

maintenant entrer en contact avec votre corps éthérique, permettre à votre lumière unifiée de se répandre dans ce corps, vous allez ressentir là également beaucoup d'activités, beaucoup de va-et-vient, beaucoup de présences dans ce corps si vital pour votre structure pour votre forme physique et vous accompagnez le mouvement de votre lumière.

Vous continuez à respirer, vous pouvez ressentir des formes différentes dans ce corps, des forces différentes qui maintiennent la structure, qui maintiennent les échanges, les va-et-vient entre le subtil et le dense, contact différent avec cette enveloppe, conscience différente également, laissez vos cœurs approcher ce corps, permettez-vous de le ressentir, de l'accueillir tel qu'il est, d'y amener votre bienveillance, tout votre amour pour vous-même, donnez-lui votre force, donnez-lui votre espérance, votre envie de vivre.

Prenez le temps régulièrement de lui parler, de l'encourager, prenez le temps de lui redire toute la valeur qu'il a, toute l'importance de sa fonction, toute la beauté de son être. Accueillez avec tout votre amour votre corps éthérique et laissez votre lumière unifiée prendre sa place à l'intérieur et tout autour.

Et chères âmes, vous laissez le mouvement se faire, sans contrôler, dans l'ouverture, vous permettez ces transferts d'énergies d'un corps à l'autre, vous permettez à votre lumière unifiée, celle que vous avez récupérée, retrouvée, vous lui permettez de se répandre à l'intérieur de votre être.

Et vous allez ramener votre conscience au niveau de votre cœur. Vous allez maintenant appeler l'aspect de vous qui gouverne tout comme pour votre planète se succèdent à l'intérieur de vous, des aspects de votre être en fonction de ce que vous avez à vivre, à expérimenter, c'est pourquoi par moments, par périodes, vous pouvez vous sentir si différents. Ce sont d'autres qualités de vous qui se mettent en avant, d'autres aspects, d'autres vibrations qui vont correspondre davantage à ce que vous avez à traverser.

Alors, chères âmes, appeler en vos cœurs cet aspect, l'aspect de vous qui est aux commandes, l'aspect de vous qui est relié à votre divinité et ressentez, ressentez ses caractéristiques. Est-ce que c'est un aspect dans la douceur, dans la détermination, dans la volonté ? Est-ce que c'est un aspect féminin est-ce que c'est un aspect masculin ? Est-ce que c'est un aspect terrestre qui a déjà expérimenté la vie sur terre ? Est-ce que c'est un aspect céleste ? Quel est l'aspect de vous qui s'exprime actuellement en vous ? Et vous ressentez, chères âmes, vous pouvez même entrer en contact, dialoguer, c'est votre guidance actuelle, une de vos guidances possible, celle qui est la plus facile à atteindre, à entendre, à recevoir.

*« Bien aimés, **guide de lumière**, je suis, guide de lumière je fus et guide de lumière je serai, j'ai pour mission, à travers les cœurs ouverts de permettre la reconnexion de vos différents aspects, d'aider la manifestation, l'expression la plus pure de vos divinités. Présent à vos côtés, présent en vos cœurs, je relie les cœurs les uns avec les autres, vous êtes composés de différents cœurs, de différentes consciences, de différentes vibrations, je relie ensemble vos différents cœurs lorsque le moment est venu de nouvelles connexions, de nouvelles reliances, c'est ce qui permet des prises de conscience et je vous relie les uns aux autres, de cœur à cœur sous la guidance du prince des cœurs, de Sananda, j'œuvre, ma vie au service de l'amour retrouvé, à vos côtés je suis, à vos côtés j'ai été, à vos côtés je serai, recevez ma bénédiction »*

Nous vous retrouvons, chères âmes, nous avons accompli ce voyage ensemble, à travers vos cœurs, à travers ce qui vous relie de plus cher, permettre à votre essence même de

voyager, de s'imprégner à l'intérieur de vous et tout autour que vous puissiez vivre votre reliance à votre planète, que cette nouvelle connexion, celle qui s'est intensifiée puisse vous faire vibrer, redécouvrir d'autres aspects de la vie sur terre, que se poursuive tout au long des prochains jours, des prochaines semaines le transit de votre lumière unifiée à travers vos corps.

Il vous a été donné de vous retrouver, d'entrer en contact d'une manière différente avec vos corps subtils, que vous puissiez poursuivre ce voyage à l'intérieur de vous-même, que vous puissiez régulièrement prendre le temps de vous nourrir, de vous nourrir à votre source, à votre lumière unifiée, chères âmes, qu'il en soit ainsi, afin que la vie qui vous traverse, que la vie qui vous anime, prenne d'autres teintes, d'autres vibrations.

Que nous puissions voir dans vos regards toutes les étincelles de joie, que nous puissions voir se refléter votre divinité dans chacune de vos actions. Allez en paix, allez en paix, oeuvrez pour votre paix intérieure, célébrez chaque jour vos retrouvailles en toute simplicité, soyez, vivez, osez être, chères âmes, que cette nouvelle ère qui a commencé, depuis déjà bien longtemps en préparation dans vos cellules, que cette nouvelle ère vous apporte la réjouissance, la joie, le bonheur d'être ensemble, le bonheur de vous retrouver, de ressentir qui vous êtes. Il y a encore tant d'étapes à découvrir, tant de surprises sur vos chemins respectifs. Qu'il en soit ainsi, chères âmes, reprenez maintenant votre place à l'intérieur de votre corps physique. Mobilisez toute votre force.

Revenez dans cet espace, ici et maintenant, que la lumière soit, nous allons maintenant nous retirer, nous saluons chacun d'entre vous et tous les êtres qui ce sont présentés, qui vous ont accompagnés, certains de vos proches, chacun a reçu, chacun a donné, nous vous saluons, chères âmes.»

*Vous pouvez reproduire ces textes et en donner copies aux conditions suivantes: Qu'ils ne soient pas coupés et qu'il n'y ait aucune modification de contenu. Que vous fassiez référence à notre site [www.eveiletbienetre.com](http://www.eveiletbienetre.com)*